

Exhibición de arte en ALADI

La Asociación Latinoamericana de Integración – ALADI - se complace en presentar la exhibición de pinturas “Angustia Compartida” de la Sra. Naela Chohan, Embajadora de Pakistán, que tendrá lugar entre el 9 y el 18 de marzo de 2010.

La vasta experiencia de Naela Chohan como diplomática superior pakistaní se manifiesta en su arte a través de temas universales sobre cuestiones sociales humanitarias, en su mayoría relativas a la mujer. Ella cree que independientemente de la raza, etnia, nacionalidad y cultura, el punto crucial del problema es el mismo, aunque su intensidad y modo de manifestarse varíen en las distintas sociedades.

Su arte no sólo habla de las mujeres, sino que además entra en contacto con un público más amplio con títulos que evocan poderosas imágenes. Su uso del color captura la esencia de cuestiones con las que las mujeres de todo el mundo se enfrentan día a día. Son las voces virtuales, potentes a través de los colores, trazos e imágenes construidas y compuestas según su estilo propio. Su obra posee metáforas y formas interesantes, a veces distorsionadas y otras exageradas. Naela es una artista autodidacta cuya expresión fue pulida a través del entrenamiento recibido en París en L’ecole Nationale Superieure des Beaux Arts, L’ecole du Louvre y los ateliers du Carrousel, Palais du Louvre.

Naela llegó a Buenos Aires hace seis meses y está concurrentemente acreditada a Uruguay, Ecuador y Perú. Ella desea compartir su pasión con la maravillosa gente de Latinoamérica con su exhibición “Angustia Compartida” en conmemoración del 50 aniversario de la Integración Latinoamericana y 30 años de la firma del Tratado de Montevideo 1980, que se celebran este año 2010.

Su más reciente pintura, titulada “El Camino hacia la Paz”, será donada a la ALADI.